



Órgano independiente se defiende. Cofece ayuda a combatir la pobreza: Marván

La Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece) es necesaria para combatir la pobreza en los hogares y también a cerrar las brechas de género entre hombres y mujeres, expuso Andrea Marván Saltiel, comisionada presidenta del organismo regulador. Durante su participación en el foro “Tendencias regionales de la política de competencia”, expuso que la política de competencia debe conocer la realidad, adaptarse y evolucionar al contexto social, por lo que es neces-

ria la existencia de la Cofece para coadyuvar a que los programas sociales tengan una mayor beneficio para los más pobres. “Ellos son los más afectados cuando no hay competencia, porque los hogares de menores ingresos pierden 15.7 por ciento de su dinero debido al abuso en los precios”, refirió. Esto sucede después de que el presidente Andrés Manuel López Obrador anunciara que presentará una propuesta para la desaparición de órganos independientes como Cofece.